
 

  

Дорогой (ая)  ______________________! 

Кафедра «Менеджмент» 

Нижегородского государственного технического университета им. Р.Е. Алексеева 

планирует провести 7 декабря 2022 года 

Международную научно-практическую конференцию на тему: 

«Новые вызовы и необходимость перемен: проблемы реиндустриализации, 

производительности и  импортовытеснения». 

  

    Из темы конференции ты понял (ла), что основные вопросы на  конференции будут 

связаны с обсуждением таких актуальных тем,  как: 

 индустриализация и реиндустриализация экономики страны; 

 повышение производительности труда в промышленности и сельском 

хозяйстве; 

 максимально возможное импортозамещение и импортовытеснение из 

национальной системы производства товаров и услуг. 

    Эти  вопросы, как ты понимаешь, актуальны не только для сегодняшней России. В 

сложившейся геостратегической ситуации они важны для всех стран, которые хотят сохранить 

свой суверенитет и национальную независимость, снизить риски их частичной или полной 

утраты. 

     В связи с этим, мы будем рады увидеть тебя среди участников этой конференции с 

кратким рассказом о проблемах твоей страны и об опыте управления национальной 

экономикой. Наши преподаватели помогут тебе в этом. 

    Что ты приобретешь в результате своего участия в конференции? 

 опыт работы на  серьезных научных форумах; 

 публикацию твоего выступления в специальном научном сборнике статей 

и докладов;  

 книгу, в которой будет опубликовано твое выступление, с дарственной 

подписью ректора  нашего университета; 

 почетный сертификат молодого участника конференции; 

 благодарственное письмо в адрес твоих родителей (опекунов); 

 памятные фотографии твоего участии в работе конференции; 

 дополнительные преимущества при поступлении в магистратуру по 

менеджменту. 

   Думаю, что все это будет почетным и полезным для тебя, твоей будущей карьеры и 

приятно для твоих родителей, родственников и друзей. 

 

Заведующий кафедрой «Менеджмент»                                              Матиашвили В.М. 

                                                                                                                 доктор философии, профессор 

 

 



 

  

Dear ______________________! 

Department of "Management" 

Nizhny Novgorod State Technical University named after R.E. Alekseev 

plans to hold on December 7, 2022 

International scientific and practical conference on the topic: 

"New challenges and the need for change: problems of reindustrialization, productivity 

and import displacement". 

 

From the topic of the conference, you understood that the main issues at the conference 

will be related to the discussion of such topical themes as: 

 industrialization and reindustrialization of the country's economy; 

 increase of labor productivity in industry and agriculture; 

 maximum possible import substitution and import displacement from the 

national system of production of goods and services. 

 

These issues, as you understand, are relevant not only for today's Russia. In the current 

geostrategic situation, they are important for all countries that want to preserve their 

sovereignty and national independence, reduce the risks of their partial or complete loss. 

In this regard, we will be glad to see you among the participants of this conference with 

a short story about the problems of your country and about the experience of managing the 

national economy. Our teachers will help you with this. 

 

         What will you gain as a result of your participation in the conference? 

 work experience in serious scientific forums; 

 publication of your speech in a special scientific collection of articles and 

reports; 

 the book in which your speech will be published, with the donation signature of 

the rector of our university; 

 honorary certificate of the young participant of the conference; 

 a letter of thanks  to your parents (guardians); 

 memorable photos of your participation in the conference; 

 additional benefits when applying for a Master's degree in management. 

 

          I think, that all this will be honorable and useful for you, your future career and pleasant 

for your parents, relatives and friends. 

 

Head of the Department "Management"                                     Matiashvili V.M. 

                                                                                                     Doctor of Philosophy, Professor 


